

Am 30. Januar 2026 nahm der Botschafter Turkmenistans in der Republik Korea, Begench Durdyyev, an einem offiziellen Arbeitsmittagessen teil, das vom Kommissar des Koreanischen Zolldienstes unter Beteiligung der Botschafter der zentralasiatischen Länder organisiert wurde.



Ziel des Treffens war es, die Zusammenarbeit im Zollbereich zwischen der Republik Korea und den zentralasiatischen Staaten weiter auszubauen, Meinungen zur Entwicklung der bilateralen Beziehungen auszutauschen und neue Kooperationsmöglichkeiten zu sondieren.

Während der Veranstaltung erörterten die Teilnehmer die Schaffung neuer Kooperationsmechanismen im Rahmen des Formats „Zentralasien – Republik Korea“, die Intensivierung des gegenseitigen Austauschs von Zolldaten sowie die Teilnahme an internationalen Konferenzen und Projekten, die vom Koreanischen Zolldienst organisiert werden. Besonderes Augenmerk galt zudem den Möglichkeiten der beruflichen Weiterbildung, Bildungsprogrammen und dem Erfahrungsaustausch.

In seiner Ansprache betonte Botschafter Begench Durdyyev, dass die Zusammenarbeit

zwischen dem Staatlichen Zolldienst Turkmenistans und dem Koreanischen Zolldienst kontinuierlich voranschreitet, und hob die aktive Teilnahme turkmenischer Fachkräfte an den von der koreanischen Seite organisierten Ausbildungs- und Qualifizierungsprogrammen hervor.

Das Treffen wurde als ein wichtiger Schritt gewertet, um die Zusammenarbeit im Zollwesen auf eine neue Stufe zu heben.